

POLIDEPORTIVO L [UNIVERSIDAD DE GRANADA](#)

Conde, relevado de la dirección del Servicio de Deportes

Potenciar el deporte base y la remodelación de Fuentenueva, retos de su sucesor

ARANTXA ASENSIO / GRANADA | ACTUALIZADO 17.01.2008 - 05:02



0 comentarios 0 votos

Manuel Fernández Conde dejará la dirección del Servicio de Deportes de la [Universidad de Granada](#) después de siete años en el cargo. El nuevo equipo del rector, Francisco González Lodeiro, ha decidido sustituir a Conde y el nombre de su sucesor se conocerá a lo largo del día de hoy o mañana, según anunció el nuevo vicerrector de Calidad Ambiental, Bienestar y Deporte, Pedro Espinosa, que también anunció que el deporte base será la apuesta durante los ocho años de mandato que Lodeiro tiene por delante.

"Es algo normal y lógico", dijo Conde, que confirmó que todavía no ha tenido comunicación oficial ni de su cese ni de quién será su sustituto.

Tras siete años en el cargo, Conde valora de forma muy positiva su trayectoria. Así, analizó que "los resultados deportivos han sido bastante aceptables, y que lo que en otros clubes parece ilógico, como es trabajar con menos presupuesto en lugar de crecer, en un club como éste era lógico que se redujeran los costes". Asimismo, destacó las inversiones realizadas en los pabellones de Fuentenueva y Cartuja, así como las pistas de pádel de Cartuja y el comienzo de las obras en el pantano Cubillas.

Sin embargo, Conde también reconoce que "somos el reflejo del deporte de nuestra ciudad, en la que hay pocos patrocinadores, y hemos estado al nivel al que hemos podido estar". A su sucesor le tocará afrontar una fase importante por cuanto que la zona de Fuentenueva va a cambiar radicalmente con la llegada del Metro -por ejemplo, desaparecerá el campo de rugby- además de "reto de mantener el nivel deportivo y de participación".

Sobre lo que se queda en el tintero, Conde reconoce que le hubiera gustado contar "con una mayor inversión" en el terreno de las reformas de las instalaciones -el pabellón de Fuentenueva se inauguró en el 73- y asegura que ofrecerá su colaboración como técnico deportivo a la nueva dirección, que tendrá la obligación de gestionar un presupuesto de 1.300.000 euros, 300.000 aportados por la Universidad y el resto procedente de subvenciones, alquiler de instalaciones o cursos.

Sobre la dirección que deberá tomar el Servicio de Deportes durante el mandato de González Lodeiro, Pedro Espinosa asegura que "fundamentalmente se quiere potenciar el deporte base", un aspecto que "quizá no ha sido todo lo deseable que debería" y dirigir el deporte hacia el profesorado y el personal de administración y servicios (PAS). Sin embargo, Espinosa no pudo aclarar de qué forma va a cumplir sus objetivos ya que "estamos todavía aterrizando".

Por último, Espinosa estimó que todas las instalaciones universitarias serán estudiadas, y que el caso de "Fuentenueva requiere un análisis más pausado".



Conde seguirá en la Universidad como técnico deportivo.



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



LIGA DE CAMPEONES 07/08
Toda la información de la Champions 2007/08.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Introduce el código de la imagen